



# Calificación crediticia de "A-" atrae mayores inversiones a Veracruz: Lima Franco

Gracias a las políticas de austeridad y contención del gasto, calificadoras como Moody's han ido aumentando las calificaciones crediticias, destacó el titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan), José Luis Lima Franco.

"Significa que el estado puede pagar menos intereses por su deuda al aumentar la calificación, es un voto de confianza a la administración de los recursos y a los bancos e inversionistas les dice que es un gobierno que cumple, que se traduce en mayores inversiones para el estado, generación de empleo y bienestar para los veracruzanos", explicó el funcionario estatal tras la calificación A- emitida por Moody's.

En entrevista para XEU Noticias, Lima Franco mencionó que el objetivo del gobierno estatal es seguir disminuyendo la deuda y confirmó que se están pidiendo créditos de corto plazo para atender compromisos de nóminas y aguinaldos.

"Cada año se vienen pidiendo menos créditos y la intención para 2023 y 2024 es que ya no se pidan", dijo.

El titular de Sefiplan indicó que la deuda bancaria de Veracruz está cerca de 44 mil millones de pesos, "pero si sumamos todas las deudas con proveedores, contratistas, etc, deben de estar cerca de 100 mil millones de pesos".